



Octobre 2022

Verset biblique du mois

« Seigneur Dieu souverain, que tes œuvres sont grandes et admirables ! Roi des peuples, que tes voies sont justes et vraies ! »

Ap 15,3

Campagne 2022 « Semer l'espoir »

L'automne pointe à l'horizon, et c'est en cette période de l'année que le DM (Département Missionnaire) lance sa campagne. Pour cette année, c'est le thème sur le Moyen-Orient qui est mis en exergue. Certes on parle très peu du Moyen-Orient car la situation politique et humanitaire dans cette partie du monde, avec tous ses corollaires liés à l'instabilité en Ukraine, fait passer presque inaperçu un anniversaire important. Voici cent ans que la fondation de l'Action chrétienne en Orient, en sigle ACO, a été érigée (1922-2022). Le point de départ de cette fondation fût l'élan de solidarité avec le peuple arménien qui venait de connaître le génocide.

Il était dispersé en Syrie et au Liban et vivait dans une précarité extrême. C'est avant la Deuxième Guerre mondiale que la Suisse s'était lancée dans cet élan de solidarité et a été intégré au DM « Le réseau ACO dont le DM fait partie veut investir dans le relationnel : encourager et renforcer un tissu de relations entre Europe et Moyen-Orient, au travers des Églises. Ce sont ces relations et ces échanges qui sont la véritable richesse de l'ACO, œuvre aux moyens plutôt modestes comparée à d'autres... Cet automne, le DM met en avant le travail de l'Action chrétienne en Orient-ACO dans le cadre de sa campagne de sensibilisation et de recherche de fonds. ». Pour cette année, le Liban a été choisi par le DM.

Notre paroisse est partenaire du DM via l'Eglise Réformée Evangélique du Valais. Nous allons participer à cette campagne en vous invitant au culte dédié à cette cause qui aura lieu **le dimanche 09 octobre 2022, à 10h00**, au Temple de Monthey.

Pasteur Robert Zamaradi



Culte de reprise des activités paroissiales et dix ans de ministère du

pasteur Robert Zamaradi

Cette reprise a été marquée par la célébration d'un culte intergénération qui avait eu lieu au Temple de Monthey. Le thème qui avait servi de fil rouge était : « L'appel des premiers disciples ». Différents intervenants avaient pris la parole pour donner un témoignage sur leurs propres appels. C'est lors de ce culte que la paroisse avait accueilli et distribué les bibles aux nouveaux catéchumènes. Le pasteur Robert Zamaradi venait également d'accomplir ses dix ans de ministère dans la paroisse de Monthey. La présidente du Conseil de paroisse a pris la parole à cette occasion pour le remercier pour ses années de ministères au sein de la paroisse. Le culte a été animé par le gospel paroissial et suivi par un pique-nique canadien. C'était une journée de fête et de joie ! Le pasteur Robert Zamaradi poursuit son ministère dans notre paroisse et collabore avec les ministres des paroisses qui nous entourent.

Pasteur Robert Zamaradi

Echo de la journée de l'enfance du 10 septembre 2022



Chères paroissiennes, chers paroissiens,
Le samedi 10 septembre, nous avons eu notre première journée de l'enfance sur le thème de la confiance. Ce jour-là, nous avons été accueilli à la paroisse des Deux-Rives par la diacre Gwendoline Noël-Reguin. Tous ensemble, nous avons pu vivre un beau moment de célébration. Ensuite, les enfants ont pu customiser une carte à envoyer à un être cher.

L'après-midi, nous sommes partis à St-Triphon où les enfants ont expérimenté une initiation à l'escalade avec un professeur d'escalade, Patrick Alder. Les enfants ont testé leurs limites, leurs peurs et la confiance nécessaire pour les dépasser. Ce fut un moment fort en émotions pour certains.

La journée s'est terminée dans la joie et les jeux !

Nous nous réjouissons de nous retrouver à notre prochaine journée, **le 14 janvier 2023**, avec la patinoire comme activité.

Sandrine Kirchner

Inauguration de la Place Isaline Gerhard, 16 septembre

Ce fut :

- Environ 70 personnes présentes, paroissiennes et paroissiens, membres de la famille, amis, politiques, public.
- Une partie officielle qui a retracé des éléments de vie de cette personne extraordinaire et avant-gardiste.
- Un concert d'orgue et de violon de grande qualité par Peter Braganza et Catherine Suter Gerhard.
- De la fraîcheur apportée par les Jeunes Chrétiens du Chablais. Les auditrices et auditeurs en ont même redemandé !

- Une plaque commémorative, qui lors de notre passage devant le temple nous rappellera peut-être ce beau moment du 16 septembre, mais aussi ces quelques qualités d'Isaline, dont on pourrait se laisser imprégner :
 - Oser se lancer dans la nouveauté sans trop se soucier du regard des autres,
 - S'engager dans la réalisation de projets auxquels on croit tout en restant humble,
 - Etre positif,
 - S'intéresser aux autres,
 - Etre acteur de sa vie et non pas seulement spectateur.
 -

Et comme conclusion, cette phrase de Félix Moser, professeur honoraire de l'Université de Neuchâtel :

« L'Eglise est un rassemblement extraordinaire de gens extraordinairement ordinaires. »

Lise Burri

Souper de soutien - 18 novembre 2022

Lors de cette soirée, nos papilles nous feront voyager en Inde !

En effet, nous aurons l'occasion de déguster un repas indien concocté par Diego Christen, cuisinier et conseiller de paroisse !

Programme de la soirée :

- Apéritif : 19H00
- Le menu détaillé vous sera dévoilé dans le prochain Paroisse Infos.
- Tombola

Prix :

- Adultes CHF 50.00, enfants CHF 20.00

Le bénéfice de la soirée contribuera à financer une nouvelle sono pour le Temple.

Inscriptions au secrétariat de la paroisse, 024 471 48 28, jusqu'au 10 novembre 2022.

Le Conseil de paroisse

Festival Battement Réformé (BREF)

Le festival BREF (Battement Réformé) te propose de vivre 24h d'activités en tout genre au cœur de la ville de Neuchâtel du **05 au 06 novembre 2022**. Notre but ? Rassembler les jeunes des différentes églises réformées de Suisse romande pour leur permettre de rencontrer d'autres personnes de la même tradition chrétienne que toi, dans toute sa complexité et diversité, et de vivre une expérience communautaire unique dans un cadre festif, te permettant ensuite de revenir avec de nouvelles impulsions pour toi et ta communauté ! Au travers des différentes activités, nous te proposons de réfléchir à ce que veut dire être jeune réformé-e dans la société d'aujourd'hui. Peut-être trouveras-tu une réponse au travers du thème et slogan de notre festival : espérer, c'est agir. On se réjouit de t'y retrouver !

Le voyage et le festival t'est offert ! Nous partirons en train depuis le Valais. Il y a la possibilité de dormir sur place !

Inscris-toi auprès de Cédric Jeanmaire au 079 424 86 21

Le Conseil de paroisse

Programme détaillé du festival

Festival Battement Réformé (BREF)

Le groupe des familles se réunira pour la toute première fois **le samedi 19 novembre 2022**, de 16h00-18h00 dans la grande salle en Biolle. Voici le programme :

- Création du groupe
- Animation par la famille De Benoit.
- Intervention de Richard Luscher sur « La Police de proximité. »
- Goûter préparé par l'équipe d'animation.

Nous venons de créer un groupe WhatsApp pour nous tenir informés les uns les autres.

Pour tous renseignements, veuillez vous adresser au Pasteur Robert Zamaradi au 077 967 64 72.

Pasteur Robert Zamaradi

Saynète de Noël

La Paroisse protestante de Monthey vous invite à
célébrer votre Noël des familles

La malle de Noël

LE SAMEDI 24 DÉCEMBRE 2022

À 17H00, EN BIOLLE

Nous cherchons des jeunes comédiens (de 6 à 15 ans) pour notre spectacle de Noël. Toutes les répétitions auront lieu entre 16h30 et 18h30, en Biolle, les:

vendredi 28 octobre (distribution des rôles et première lecture),
mardi 8 novembre, 15 novembre, 22 novembre, 29 novembre,
6 décembre, jeudi 15 décembre, mardi 20 décembre.

Si votre enfant est intéressé-e ou que vous avez des questions ou des suggestions, veuillez vous adresser à Katerina Fracheboud :

079.614 61 36



Agenda paroissial



Groupe de prières : Lundi 03 octobre à 19h00, salle de paroisse, en Biolle.

Eveil à la foi :

Samedi 08 octobre à 09h30 à 11h00, en Biolle, il y aura notre premier éveil à la foi de l'année scolaire ! Nous profiterons de l'occasion pour faire connaissance avec les plus jeunes de notre communauté, de jouer, chanter et s'amuser tous ensemble. Vous pouvez encore vous inscrire auprès de Régine au secrétariat au 024. 471. 48. 28. Nous nous réjouissons de faire votre connaissance. **L'équipe de l'Eveil à la Foi**

Prières avec les chants de Taizé : Dimanche 09 octobre à 18h00 en

Biolle. Le temps de prière sera suivi d'un repas canadien.

Groupe de jeunes : 14 octobre 2022

Etudes bibliques :

Jeudi 06 octobre, 19h00 : Monthey

Jeudi 20 octobre, 19h00 : Monthey

Vendredi 28 octobre, 13h30 : Champéry

Culte en octobre

Dimanche 02 octobre à 10h00, culte avec garderie à Monthey

Mercredi 05 octobre à 10h00, culte aux Tilleuls

Dimanche 09 octobre à 10h00, culte à Monthey

Dimanche 16 octobre à 10h00, culte à Monthey

Samedi 22 octobre à 15h30, culte à l'EMS Tertianum

Dimanche 23 octobre à 10h00, culte à Monthey

Mercredi 26 octobre à 10h30, culte à l'EMS la Charmaie

Dimanche 30 octobre à 10h00, culte à Monthey

Dimanche 06 novembre à 10h00, culte à Monthey, culte de la Réformation

Merci de consulter le site internet pour plus de renseignements concernant les activités de la paroisse.

Autres événements

Contacts

Présidente Lise Burri : 079 745 69 40, lise.burri@bluewin.ch

Pasteur Robert Zamaradi : 077 967 64 72, robert.zamaradi@erev.ch

Diacre Mario Giacomino : 079 643 67 72, mario.giacomino@erev.ch

Secrétariat de la paroisse : 024 471 48 28, monthey@erev.ch

Sandrine Kirchner : Enfance, 079 510 66 46

Katerina Fracheboud : KT, Fête de Noël, 079 614 61 36

Cédric Jeanmaire : JP, 079 424 86 21

© 2022 Paroisse protestante de Monthey

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse protestante.

[Se désinscrire](#)

